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第 60 回 東京都公立小学校事務職員会 
研究大会の開催について 

 
 
  
 晩秋の候、貴職におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申しあげます。 

 本会は昭和 32 年 10 月の発足以来、本年度で 60 回目となる研究大会を始め、本会の

諸活動を通じ、学校教育・教育行政の推進に寄与してきたものと確信しております。 

このことは、学校事務職員の熱意と努力はもとより、貴職をはじめとする、教育に携

わる皆様のご支援とご協力の賜と深く感謝いたしております。 

 さて、本年も表記の件について、要項のとおり開催する運びとなりました。 

つきましては、本研究大会を盛大かつ実りあるものとするために、貴所属職員にご周

知いただくとともに、研究大会への参加についてご高配のほどお願い申しあげます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日時：令和 3年 2月 5日（金）9：30 ～ 受付 
会場：北とぴあ「さくらホール」 北区王子１-11-1 



第 60 回東京都公立小学校事務職員会研究大会開催要項 
 
１ 目  的 教育に対する多様で複雑なニーズに対応し、学校教育の現状をふまえ、

学校事務に係る諸問題を研究協議し、学校教育・教育行政の推進に寄与

する。 
 
２ 主  催 東京都公立小学校事務職員会 
 
３ 後  援 東京都教育委員会 
       特別区教育長会 
  東京都市教育長会 
  東京都町村教育長会 
       東京都公立小学校長会 
  公益財団法人日本教育公務員弘済会 東京支部 
 
４ 期  日 令和 3 年 2 月 5 日（金） 
 
５ 会  場 北とぴあ「さくらホール」 
  東京都北区王子 1-11-1 
        東京メトロ南北線「王子」５番出口直結 

京浜東北線「王子」北口徒歩２分・都電荒川線「王子駅前」徒歩５分 
         
６ 参加対象者 東京都公立小学校に勤務する事務職員並びに教育関係者 
 
７ 日  程 
  9:30 10:00  10:25  11:10 11:20        12:50 13:50      15:20 15:30     16:40 

受付 
全体会 
開会式  

講演 休憩 
全体会 
研究協議 1

昼食

休憩

全体会 
研究協議 2

休憩 
全体会 

研究協議 3
 
８ 講  演 東京都教育庁総務部教育政策担当課長 松永 かおり 氏 
 
９ 研究協議（全体会） 

研究協議 1 テーマ 「江戸川の学校事務職員会」 
       ～現状と課題～ 
（90 分程度） 発表者   江戸川区立小学校事務職員会 

               研究責任者 江戸川区立一之江第二小学校 新田 淳子   
 

研究協議 2 テーマ 「学校事務の共同実施について」 
    ～国分寺市の実例を中心に～ 

（90 分程度） 発表者    国分寺市立公立学校事務主事会 
   研究責任者  国分寺市小学校西部共同事務室 森 明志 
 

研究協議 3 テーマ 「Microsoft Teams 等を活用した業務改善」 
    ～業務の効率化と事務職員会活動について～ 
（70 分程度） 発表者   本会研究部 
       研究責任者 渋谷区立広尾小学校 吉成 正志 

  
10 参加申込 別添「参加申込書」による。 
 
11 問い合わせ先 渋谷区立神宮前小学校  ℡ 03－5412－0756 小松千鶴子（事務局長） 
       東大和市立第七小学校  ℡ 042－563－3831 中曽根 潤（申込担当） 



研 究 協 議  概 要 

 

 

 
研究協議 １                          《 江戸川支部 》 

 

「江戸川の学校事務職員会」 

～現状と課題～ 
江戸川区立小学校事務職員会 

江戸川区の紹介と、江戸川区事務職員会の活動内容や課題について報告します。 
江戸川区には７０の小学校があり、各校に１名の都費事務職員と学校ごとに事務補助を行う

区費の会計年度任用職員がいます。 
学校の規模や事務職員の経験年数など、各校で条件が異なるなか、新型コロナウィルス感染

症の拡大防止により集まって研修することもできませんでした。このような状況においても事

務職員会の地区活動等を通じて、できる範囲で助け合い、コミュニケーションを取り合ってき

ました。 
そこで、事務職員会として行ってきている協力体制等について現状を報告させていただきま

す。 

研究協議 ２                           《 国分寺支部 》

「学校事務の共同実施について」 
～国分寺市の実例を中心に～ 

国分寺市公立学校事務主事会 
                 〇〇〇〇○○○〇〇〇○○○〇〇〇○○○〇。 
国分寺市では、平成３０年度から学校事務の共同実施が始まりました。市域の西側小学校５

校が先行して共同実施となり、小学校西部共同事務室が開設されて３年目となりました。そし

て、令和２年度には、市域の東側小学校５校と中学校の３校が共同実施となりました。小学校

東部共同事務室と中学校共同事務室が開設されて、国分寺市内の全共同事務室が開設されまし

た。さらに、令和３年度には、残りの中学校２校も共同実施となり、市内の学校はすべて共同

実施となります。そして、市内すべての共同事務室が本格実施となります。 

今回、国分寺市公立学校事務主事会は、共同事務室設置までの経緯や、それぞれの共同事

務室の概要などを説明します。また、副校長や支援員等に行ったアンケートについても発表し

ます。この発表を聞いていただき、多くの地区で共同事務室勤務をしている都費事務職員がい

ることをご理解いただくとともに、「共同事務室勤務も結構いいなぁ」と思っていただければ幸

いです。 

 

 

研究協議 ３                           《 本会研究部 》

 

「Microsoft Teams 等を活用した業務改善」 

～業務の効率化と事務職員会活動について～ 
 

現在渋谷区では２０１９年庁舎移転を契機に ICT 基盤を刷新し、IT を活用した生産性向上や

働き方改革に取り組んでいます。 
 Microsoft Teams や Skype による IP 電話の導入等により、どのように業務が効率化されて

いるのか、また、今年度事務職員会活動を Teams 会議にて行いましたので、活動状況について

ご報告したいと思います。２ 
０１９年１月に出された中教審「新しい時代の教育に向け 



 
 

本 部 研 究 報 告  概 要 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自動車での来場は、ご遠慮ください。 

 

会場案内図 

会場への問い合わせはできません。 

当日の問い合わせ・連絡は下記へお願いします。

本部（携帯） ０９０－９３００－９６５７ 


